

Botox Behandlung Erdbeerkinn

Das Pflastersteinkinn, auch als Erdbeerkinn bezeichnet, tritt häufig auf, wenn die Muskeln im Kinnbereich übermäßig aktiv sind. Dies kann durch Anspannung oder häufiges Zusammenpressen der Lippen und des Mundes verursacht werden. Die Folge sind horizontale Falten und eine unebene Hautoberfläche im Kinnbereich. Die Botox-Behandlung hat sich als äußerst wirksam erwiesen, um die Muskelaktivität im Kinnbereich zu reduzieren. Dabei wird der Wirkstoff Botulinumtoxin gezielt in den Kinnmuskel (M. mentalis) injiziert, um die Anspannung zu lösen und die Bildung von Querfalten zu verhindern. Die Wirkung von Botox hält in der Regel für 2 bis 4 Monate an und kann durch Auffrischungsbehandlungen aufrechterhalten werden.